
Was hätte VW beim Touareg besser machen müssen
/ können?
Beitrag von „FrankS“ vom 29. August 2005 um 22:52

Zitat von dummytest

...der deutsche Sender reicht glaube ich von Brauschweig aus locker 1200-1500 km
Luftlinie weit...

Die Physikalisch Technische Bundesanstalt, die das Funksignal zu verantworten hat, sitzt zwar
in Braunschweig, erzeugt und gesendet wird das Signal aber in Mainflingen bei Frankfurt/Main.
Normalerweise hat es eine Reichweite von ca. 2000km, das langt für ganz Europa.
In den USA wird das Signal aus Colorado gesendet, es gibt schon jetzt Armbanduhren, die mit
beiden Signalen arbeiten können, da sollte sich so was auch in ein Auto einbauen lassen

Gruß,

Frank
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